

la horca de madera en la que fue colgado «por el pescuezo» Antonio Rivera, donde murió, y posteriormente los tres presos restantes fueron conducidos públicamente por «el interior del Pueblo y Calle publicas acostumbradas en la forma que queda dicho estaban y con las misma desnudez, y el otro Pregonero delante y el expuesto egecutor de la sentencia quien les hiba dando los Azotes en que otros estaban condenados».

A la hora volvieron con los reos al lugar del ahorcado y el cadáver fue quemado y sus cenizas esparcidas por el viento. Los presos finalmente ingresaron de nuevo en prisión, para pasar posteriormente a Africa

De esta forma tan aparatosa y pública la Justicia del Antiguo Régimen ponía fin a la vida de un condendo por delito que en la actualidad es de menor importancia, y es que el tiempo no pasa en balde, tampoco —¡gracias a Dios!— para la justicia.

FRANCISCO ASENSIO RUBIO

TERRIZA

MENAJE DE COCINA

Servicio de Bares y Restaurantes

CUBERTERIAS

BATERIAS DE COCINA

VAJILLAS, CRISTALERIAS

y artículos de Acero Inoxidable

Postas, 13

Teléfono 21 20 80

CIUDAD REAL
